

16/11/2014

Condiciones climáticas complican labores de búsqueda de expedicionario argentino en glaciar San Rafael

Infructuosa ha resultado la búsqueda del ciudadano argentino Juan Ignacio Basombrio (57) en el glaciar San Rafael, ubicado en la Región de Aysén, cuya última información se registró el 22 de octubre del presente año. En este caso, la denuncia por presunta desgracia fue interpuesta por el cónsul de la República Argentina ante la Segunda Comisaría de Puerto Montt, el 29 de octubre pasado y derivada a la Fiscalía Local de Aysén ese mismo día, tras lo cual comenzó la búsqueda por parte de equipos



de rescate, bajo la coordinación de la Oficina Regional de Emergencia, ONEMI, liderada por Sidi Bravo Donoso. En estas labores de coordinación del rescate, se ha involucrado Carabineros, Ejército, Onemi, Armada y la Fiscalía Regional y Local de Aysén, entre otros.

Sobre la búsqueda, el Fiscal Regional de Aysén, Pedro Salgado González, añadió que a principios de este mes, cuando las condiciones climáticas lo permitieron, se pudo sobrevolar el lugar en helicóptero con personal del Gope de Carabineros e incluso revisar algunos refugios y lugares donde se tenían las últimas coordenadas. “La última noticia del lugar donde se encontraba el Sr. Basombrio, que el mismo referenció de acuerdo a su equipo de comunicación, fue el 22 de octubre y la noticia de su desaparición recién se tuvo el 29 de octubre, por lo tanto a partir de esa fecha, es que se inicia la búsqueda por parte de los equipos de rescate”, agregó la autoridad.

SACO DE DORMIR

El Fiscal Regional también explicó que “la opinión experta y técnica de los equipos que se encuentran apostados en el lugar han referido que, por el momento, las labores de búsqueda se han desarrollado en condiciones que no son las mejores, con ráfagas de viento, con mucha lluvia en el lugar”.

Pedro Salgado dijo además que “durante todo este tiempo se pudo encontrar solamente un elemento que todo indicaría que sería de él (un saco de dormir), el cual ha permitido enfocar la búsqueda en un determinado sector, que coincidente es el último punto de referencia”

El persecutor penal añadió que las labores de búsqueda continúan por parte de los rescatistas, “sin embargo el mal tiempo sigue afectando a la zona de trabajo. Esperamos que mejore aquello para seguir en la búsqueda y eso se hará en la medida que los equipos técnicos y profesionales den esa noticia y ahí se tomarán las decisiones que correspondan”.

RESCATISTAS PRIVADOS

El Fiscal Regional, quien se ha reunido en más de una ocasión con los familiares explicándoles la compleja situación climática y geográfica del lugar, también manifestó saber del interés de los familiares de Juan Ignacio Basombrio de contratar equipos de montañistas especializados que puedan apoyar esta búsqueda, sin embargo

-sostuvo- “ de acuerdo a la información que la Fiscalía tiene hoy día, ese apoyo no es recomendable por ahora, atendidas las circunstancias ya referidas en cuanto al clima, riesgo y seguridad”.

El abogado fue enfático en evidenciar que “el riesgo es una variable que hay que considerar y en este caso nos encontramos en la búsqueda de un ciudadano argentino, del cual se han hecho todos los esfuerzos para poder encontrarlo, pero tampoco queremos tener un desastre con más personas en el lugar y que tengamos que disponer recursos para buscar a otras personas”.

Las labores de búsqueda son lideradas por una patrulla de la Compañía Andina N°21 de Cochrane, especializada en montaña, quienes entregan un reporte constante al Fiscal Regional y es el propio Ejército de Chile, Carabineros y la ONEMI, quienes han referido que no es conveniente la presencia de rescatistas privados en el lugar, por ahora, debido a los condiciones climáticas adversas.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369